

57 neue ABC-Schützen eingeschult

Am 10. September war es für 57 Kinder aus der Gemeinde endlich so weit: Ihr lang ersehnter erster Schultag war gekommen. In den drei ersten Klassen wurden in diesem Jahr jeweils 19 Kinder eingeschult. Die Klasse 1a wird von Gabriele Iskalla geleitet, Tanja Laukemper unterrichtet die 1b und im Schulhaus Antwort betreut Beate Linner die neuen ABC-Schützen.

Aber bevor die Kinder zum ersten Mal die Schule betraten, fand für die Schulanfänger zuerst wieder ein ökumenischer Gottesdienst in der katholischen Kirche statt. Danach ging es zur Schule, wo die neuen Erstklässler auf dem Pausenhof von Rektor Maximilian Schweiger begrüßt wurden.

Während die ABC-Schützen dann zum ersten Unterricht in ihre Klassenzimmer gingen, wurde für die „verwaisten“ Eltern wieder das schon traditionelle Elterncafé geöffnet. Bei Kaffee und Kuchen bestand die Möglichkeit, zu plaudern und Erfahrungen auszutauschen, bis die Kinder wieder aus ihren Klassen kamen und freudestrahlend von ihrem ersten Schultag erzählen konnten.

Holger Greubel